

Ihr Kontakt

Wo ist das MedienMobil unterwegs?

Das MedienMobil ist im Landkreis Schweinfurt unterwegs. Es kommt dort vorbei, wo es gebraucht wird. Je nach Ortschaft kann das MedienMobil, in Zusammenarbeit mit Kooperationspartnern, verschiedene Standorte anfahren und Angebote z.B. in Mehrgenerationenhäusern, Gemeindezentren, Begegnungscafés durchführen.

Sie möchten, dass das MedienMobil auch zu Ihnen kommt?

Sprechen Sie uns an!

Diakonisches Werk Schweinfurt e.V.
Offene Soziale Dienste
An den Schanzen 6
97421 Schweinfurt

Telefon: 09721/20 87 102
medienmobil@diakonie-schweinfurt.de

Ansprechpartnerin:
Lara Moritz
E-Mail: Moritz.Lara@diakonie-schweinfurt.de

MedienMobil

Mein Weg in die digitale Welt

Sprechstunden
Schulungen
Leihgeräte
im Landkreis Schweinfurt

Worum geht es beim MedienMobil?

Das MedienMobil bietet die Möglichkeit, sich rund um das Thema Digitalisierung zu informieren, Endgeräte auszuprobieren, Berührungängste mit der Technik abzubauen und Kontakte mit Gleichgesinnten zu knüpfen. Das MedienMobil ist im Landkreis Schweinfurt unterwegs und kommt direkt zu den Menschen vor Ort.

Was bietet das MedienMobil?

Unter fachlicher Anleitung gibt es...

- Digitale Sprechstunden:
Gleichgesinnte können sich zu unterschiedlichen Themen der Digitalisierung wöchentlich austauschen.
- Einzelschulungen:
Gezielte Fragen oder Anwendungen können in Einzelgesprächen (auch an den eigenen Geräten) bearbeitet werden.
- Kurse & Filmgruppen:
Videoclips und Fotografie für die Neuen Sozialen Medien können erstellt werden.
- Technische Geräte:
Im Gepäck hat das MedienMobil Smartphones und Tablets zum Ausprobieren und Üben. Beamer, Video- und Fotoequipment sowie mobiles Internet.

Themen:

In erster Linie greift das MedienMobil die Interessen der Menschen vor Ort auf und unterstützt bei individuellen Fragen. Darüber hinaus informiert die Dozentin auch über aktuell wichtige Themen wie:

- Gesundheit digital
- Nutzung von Handy und Tablet
- Kontakte knüpfen und pflegen mit den Neuen Sozialen Medien
- Auf Reisen und unterwegs mit dem Handy
- Video-Telefonie
- Einkaufen & Bezahlen mit dem Handy
- Datenschutz und Sicherheit im Netz
- Nützliche Apps zur Freizeitgestaltung

Für wen ist das MedienMobil?

Das MedienMobil richtet sich an alle Menschen der Generation 55 Plus, die Interesse an den Neuen Sozialen Medien haben:

Starter:

Personen die entweder keine oder nur geringe Vorkenntnisse zu Smartphones und anderen Endgeräten haben, diese jedoch einmal ausprobieren möchten.

Mitmacher:

Alle Menschen, die bereits ein Smartphone oder ein anderes mobiles Gerät besitzen und die Grundfunktionen kennen. Fragen zu Apps, Clouds und anderen Themen werden geklärt.

Fortschreiter:

Menschen, die das Smartphone im Alltag bereits nutzen – ob zum Einkaufen, Online-Banking oder als Navi. Das MedienMobil bietet eine Plattform zum Austausch und zur Inspiration mit neuen Geräten.

